

一般質問 9月定例会

市民に対して映像を配信できる会場を検討する。

市長 生産現場と流通現場の課題を取
りまとめ、市ができる限り、県への要望
国の支援と複合的に取り組む。

@ 消防中南部出張所の今後のあり方について、市長はどういった考え方を感じました。

意見 中部地区は、平戸からも南部からも中心になる。皆さん利便性を考えたとき中部地区的健康推進にぜひこういったものがあったらと思ひ。

9月定例会 一般質問

文責はいずれも本人です

- 観光の再生と中心商店街の活性化について
すつと住みたいまちづくりと生涯学習の
推進について



同上
前二(政和)

祖田全記(新舊合璧)



- 西九州道路の進捗について
 - 子ども議会（ふるさとプロジェクト会議）について
 - 水産振興について、畜産業の現状について

卷之三



- 西九州道路の進捗について
 - 子ども議会（ふるさとプロジェクト会議）について
 - 水産振興について、畜産業の現状について
 - 市政懇談会から見えてきた課題について

各議員の二次元コードから一般質問の録画放送をご覧いただけます。

- いくつもありがあるか。

●観光の再生と中心商店街の活性化
●ずっと住みたいまちづくりと
推進について

●夜のまちを歩いて楽しんでもらうために
●他に類のない夜景のまちづくり「絶えるまち平戸」
●平戸を歩いて楽しんだいだくだくな

針尾 直美

建設部長 夜間景観基本計画（案）と夜間景観ガイドライン（案）について寄せられたパブリックコメントへの対応は、これらに対する反対意見はなく、一定の賛同を得られたものと理解する。個別の意見と回答についてはホームページで公開予定。

県道田ノ浦平戸港線の街路灯がまぶしく、せつかのまのあかしがかかり

金匱圖考(新編)卷之二



三行